

Mis deseos para el año 2018

Primero quiero mencionar mis deseos personales para el nuevo año. Deseo viajar más que en el año anterior y para lograrlo tengo que ahorrar más dinero.

Además, me gustaría pasar más tiempo con mis amigos porque no pasé suficiente tiempo con ellos en el último año. Creo que es muy importante pasar tiempo con las personas que amas, como por ejemplo con la familia o los amigos. Por supuesto, también necesito cuidar mi salud. Por último, quiero ser más organizada este año y procurar estresarme menos por cosas que no valen la pena.

A mis amigos les deseo que se mantengan sanos y felices. Lo mismo se lo deseo a mi familia.

Cuando pienso en el mundo, deseo que sea un lugar mejor. Sé que este deseo es muy grande, pero creo que si todos comenzamos a valorar esta vida y nos respetamos, entonces estamos un paso más cerca de este sueño.

Por último deseo que este año sea un año famoso lleno de aventuras y felicidad.

¡Que viva el año 2018!

Elena Güler

